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главные темы

В РАМКАХ ПРОЕКТА /ОТКРЫТЫЙ
ДИАЛОГ0 ПРЕДСТАВИТЕЛИ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
ПРОДОЛЖАЮТ ВСТРЕЧИ
С ТРУДОВЫМИ КОЛЛЕКТИВАМИ.
ЗАДАВАЛИ ВОПРОСЫ
И ОЗВУЧИВАЛИ СВОИ ПРЕДЛО.
ЖЕНИЯ РАБОТНИКИ ГОРОДСКОЙ
БОЛЬНИЦЫ И ФИЛИАЛА
/ЯМАЛКОММУНЭНЕРГО0.

Несколько десятков специалистов боль-
ницы проживают на основании договора
коммерческого найма в квартирах и обще-
житиях, закрепленных за муниципалитетом.
Работники здравоохранения интересова-
лись: подлежит ли такое жилье приватиза-
ции, и существует ли возможность не повы-
шать за него оплату.

Глава Администрации города Алек-
сандр Подорога пояснил, что в рамках су-
ществующего законодательства РФ кварти-
ры по коммерческому найму не подлежат
приватизации. Закрепить жилье за собой
медицинский работник может, приняв уча-
стие в соответствующем аукционе и только
путем выкупа жилья по цене не ниже ры-
ночной стоимости. А вот вопрос по сохране-

нию оплаты за арендованные жилые поме-
щения по коммерческому найму на пре-
жнем уровне глава обещал взять под кон-
троль и вынести на рассмотрение в Город-
скую Думу.

ШКОЛА ДЛЯ ЖЕНЩИН

Особенно актуальная тема для меди-
ков - способы повышения квалификации,
поскольку именно от нее в большей степени
зависит уровень оплаты труда. Пока соо-
тветствующее обучение они проходят за
счет медучреждения. Как сообщил главный
врач ГБУЗ ЯНАО «Муравленковская город-
ская больница» Олег Казаков, с 2016 года
врачи будут повышать свою квалификацию
исключительно за собственные средства, а
также самостоятельно делать выбор в поль-
зу дистанционных или краткосрочных спе-
циализированных курсов.

Представитель губернатора ЯНАО в го-
роде Муравленко Валентина Полынова об-
ратилась к медикам с просьбой оказать
поддержку в организации школы маммоло-
га. По ее словам, занятия помогут женщи-
нам тщательнее следить за своим здо-

ровьем и, безусловно, будут востребованы
среди женского населения.

ДОРОГОЙ
НАШ ИНТЕРНЕТ…

Высказывалось недовольство по поводу
низкого качества и высокой стоимости пре-
доставляемых интернет-услуг. Глава Адми-
нистрации сообщил, что в связи с участив-
шимися жалобами ямальское управление
Федеральной антимонопольной службы за-
нимается изучением тарифов на услуги «Ро-
стелекома». Ведомством создана специаль-
ная комиссия по рассмотрению дела о нару-
шении антимонопольного законодатель-
ства. На сегодняшний день компания не
является монополистом, и ее услуги, соо-
тветственно, завышенными не считаются.

О ЛУЖАХ И ПАРКОВКАХ

Волновал медиков и вопрос о расшире-
нии автостоянки возле взрослой поликлини-
ки. По словам главы Администрации, увели-
чить количество парковочных мест не
удастся, поскольку эти действия нарушат
правила благоустройства.

Горожане, проживающие в доме номер
13 на улице Муравленко, среди которых есть
и работники «Ямалкоммунэнерго», с беспо-
койством ожидают активного таяния снега.
Весной возле их дома обычно образуется
огромная лужа, которая становится настоя-
щей преградой при подходе к подъездам и
мусорным контейнерам. С тревогой и надеж-
дой они интересовались, удастся ли им в
этом году беспрепятственно попадать в свои
квартиры?

Александр Подорога знаком с ситуаци-
ей не понаслышке: «В прошлом году по это-
му адресу был установлен тротуар, чтобы
талые воды не подступали к подъездам.
Проблему решили, но частично. Ситуацию
можно исправить только путем обустрой-
ства ливневой канализации. Соответствую-
щий проект у нас есть. Дело - за финансами.
Если бюджет позволит, то постараемся за-
крыть вопрос в летний период».

ПРЕДЛОЖЕНИЯ
ПРИНИМАЮТСЯ

«Хотелось бы, чтобы киносеансы в Доме
культуры «Украина» для детей-инвалидов
были бесплатными», - такую мысль высказа-
ла одна из участниц диалога. Александр По-
дорога заверил, что предложение обяза-
тельно рассмотрят, и, возможно, дети осо-
бой заботы смогут смотреть кинофильмы
бесплатно.

…Близится 30-летие города. В связи с
этим прозвучало предложение поблагода-
рить первопроходцев Севера, а точнее, тех,
кто 30 лет трудится и живет в Муравленко.

«Мы постараемся отметить всех, кто
строил и развивал наш город. Если есть кон-
кретные кандидатуры, сообщайте о них в от-
дел по работе с обращениями граждан при
Администрации города», - сказал Александр
Подорога и призвал участников встречи
вносить свои предложения и по другим во-
просам организации предстоящего празд-
ника.

Нина ГУЛЬТЯЕВА

ВСТРЕЧИ

Учеба – за свой счет,
капремонт – все вместе
Медикам и коммунальщикам разъяснили их права и возможности

ФОТО
ОЛЕГА УШКОВА
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в ОМВД России 
по городу Муравленко:

Должностными лицами 
Администрации города обеспечивается
рассмотрение обращений граждан 

по вопросам коррупции
в ходе проведения приема по личным

вопросам в соответствии с графиком приема
граждан главой Администрации города,

заместителями главы Администрации города
и руководителями структурных подразделе-

ний Администрации города
(опубликован в спецвыпуске газеты «Наш город» от

11.07.2013 № 28 (1000) 
с изменениями в № 48 от 29.11.2013 г. на стр. 17).

ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ

ФФооттооггррааффииии  сс  иихх  ккррааттккиимм  ооппииссааннииеемм
ии  ууккааззааннииеемм  ккооннттааккттнныыхх  ддаанннныыхх
ааввттоорраа  ((ФФ..ИИ..ОО..,,  ввооззрраасстт,,  ттееллееффоонн))

ммоожжнноо  ооттппррааввлляяттьь  вв  ээллееккттрроонннноомм
ввииддее  вв  ффооррммааттее  JJPPEEGG  ппоо  ааддрреессуу::  

yyaa..mmuurraavvlleennkkoo22001144@@yyaannddeexx..rruu,,
сс  ппооммееттккоойй  ««ФФооттооааллььббоомм»»..

В память о событиях и фактах к
праздничной дате планируется издание
фотоальбома, посвященного жизни го-
рода Муравленко.

Если вы располагаете интересны-
ми фотоснимками, запечатлевшими
уникальные события и факты из про-
шлого и настоящего времени, что, по ва-
шему мнению, будет интересно для жи-
телей и гостей города, поделитесь ими!

Ваши фотофакты, соответствующие
техническим требованиям, займут достой-
ное место в фотоальбоме, который станет
хорошим подарком к юбилею города.

Создадим 
городской
фотоальбом

В 2014 ГОДУ МЫ ВМЕСТЕ ВСТРЕТИМ
30.ЛЕТИЕ НАШЕГО ЗАМЕЧАТЕЛЬНОГО
ГОРОДА. ЕГО ИСТОРИЯ ХРАНИТ
МНОЖЕСТВО ЯРКИХ И НЕПОВТОРИ.
МЫХ МГНОВЕНИЙ, СВИДЕТЕЛЯМИ
КОТОРЫХ КОГДА.ТО БЫЛИ ВЫ,
ЖИТЕЛИ МУРАВЛЕНКО.

ДДооррооггииее  ммууррааввллееннккооввццыы!!

Каким образом в следующем году 
будет начисляться плата за капитальный 
ремонт домов?
Отвечая на этот вопрос, заданный работника-
ми «Ямалкоммунэнерго», начальник УЖКХ Ири-
на Кузнецова сообщила, что согласно окружному
закону с 1 июля 2015 года  все собственники жи-
лых помещений будут обязаны оплачивать не
только жилищно-коммунальные услуги, но  еще
и капитальный ремонт общего имущества мно-
гоквартирного дома. Ежемесячно граждане бу-
дут обязаны, вне зависимости от типа помеще-
ния, отчислять на этот вид работ 10 рублей 50
копеек за 1 квадратный метр общей площади
квартиры. Дополнительной строчки в платеж-
ных квитанциях не будет только у тех соб-
ственников, чьи дома признаны ветхими и ава-
рийными или имеют физический износ свыше 70
процентов.


